

LETTRE D'UNE SANS-DOT

Chère marraine, Regu hier votre petit mot dans lequel si affectueusement vous me reprochez de ne pas avoir répondu à votre dernière lettre ni à la demande un peu spéciale que vous y faisiez. Votre reproche, si onusé de bonté fut-il, m'a chagriné car je ne craignais rien tant que vous faires de la peine et m'a sorti de ma torpeur.

beques allongées, votre écriture. Et, immédiatement, ces mots me sautèrent au yeux : — Pourquoi ne te maries-tu pas ? Pauvre et chère marraine, mais à quel point avez-vous pensé, en écrivant ces mots là ?

service, faire la salle à manger, préparer les menus repas du matin, aider à la vaisselle, je suis toujours pour elle une demoiselle aux mains blanches et aux doigts fins. Et pourtant, si vous les voyez, mes pauvres doigts, marraine ! ils rongissent, s'épaississent et mes pauvres ongles se cassent à gratter le fond des assiettes.

impression. Il était jeune, brun, d'allure mâle, le front intelligent et l'esprit vif. Les deux journées pendant lesquelles il fut absent me sembleraient longues. Enfin, il revint. Je le vis encore arriver dans la cour sur sa grande jument bai ; j'étais à la fenêtre, j'avais mis mon corage bleu ciel — celui que jadis vous me disiez m'aller si bien — il n'était plus de la dernière coupe, mais faisait encore son effet.

marier avec des personnes sans dot avait été bien accueillie. Il m'a répondu que oui, en général, mais que, pour sa part, il trouvait cela un peu absurde et qu'il était relativement pauvre et ayant des goûts assez dispendieux, il n'épouserait qu'une jeune fille ou une jeune femme lui apportant une grande fortune. Je me rappelle qu'à ce moment il m'a dit : "Ce n'est sans doute pas le cas de mademoiselle votre nièce qui, elle, doit posséder une jolie aisance." Je lui ai répondu que, malheureusement, tu n'avais aucune fortune. Puis nous avons parlé d'autres choses nous nous sommes quittés peu après.

VAPEURS. LIGNE FRANÇAISE. COMPAGNIE GENERALE TRANSATLANTIQUE. Ligne directe au Havre, Paris (France). Partent tous les jours à 10 h. A. M. Du quel No 43. North River, pied de la rue Moron.

CHEMINS DE FER SOUTHERN PACIFIC. Chemin de fer et vapoteur. Texas, California, New York, Havana. NEW YORK CINCINNATI ST. LOUIS. QUEEN & CRESCENT ROUTE. PASSEZ VOTRE JOUR DE NOEL CHEZ VOUS.

Feuilleton DE L'Abelle de la N. O. LES Vantours de Paris GRAND ROMAN INEDIT PAR CHARLES MEROUVEL DEUXIEME PARTIE Le Roman d'une Honnête fille. XIII. SONNEZ, PANFARES !

je ne peux pas... Dans quelques jours, sa beauté aura disparu comme sa raison... Elle est condamnée... Il s'emporta soudain, ferma la fenêtre, et, attirant Angèle au fond de la chambre, il continua : — Oui, elle est condamnée, comme je le suis moi-même...

vous lui montrez ce qu'on peut appeler une figure d'enterrement. Elle fit une grimace de gavroche qui lui rendait de plus en plus provocante, et lui demanda : — Pas vrai ? ... Je m'en rapporte à vous. Pourtant je voudrais vous égarer et non pas vous tourmenter. Vous aurez beaucoup de monde demain.

cabient, très douloureux. Je n'ai pas le cœur à la joie... et pourtant je suis heureux de vous avoir près de moi... Dormez ! ... Il se jeta sur un canapé et attendit. La belle blonde se glissa dans le lit où quelques années plus tôt Jeanne Vernier avait passé sa dernière nuit d'amour, celle qui devait avoir une si triste fin.

villeuse disparaît, elle se dit : — Je sais bien pourquoi tu ne peux trouver ni paix ni sommeil. C'est parce qu'il me tait tout ce que tu fais. Si d'autres peuvent les oublier, toi, tu ne les pourras jamais ! Et avec son indulgence de bonne fille, elle ajouta : — Si encore il s'en repentait ! Il s'en allait dans la nuit, éclairé seulement par la pâle clarté qui tombe des étoiles, courbé comme un vieillard, en se repénant : — J'ai eu tort de venir ici... mais où trouverai-je jamais le repos ?

Remede du Moment. Le public est prévenu que je prépare et vend mon préventif contre LA FIEVRE JAUNE, à mon office, 129 rue Decatur. DR A. S. DE VILLENEUVE, Nouvelle-Orléans, La.

Lucien ouvrait la porte en disant : — Je ne pensais pas trouver M. le comte dans cette chambre. Il ne répondit pas. Lucien continuait : — Un temps superbe ! Les invités de M. le comte ont de la veine. — Ils sont debout ! — Quelques-uns. M. de Cany et M. de Saint-Jean sont allés à l'étag neuf tirer des canards... Ils ont le diable au corps, sans le respect que je leur dois. Les autres commencent à sortir de leurs quartiers. Tout le monde semble de belle humeur. Ça se comprend...